

令和3年3月2日(火)



# ほけんだより



練馬区立南町小学校 校長 星 美登里 養護教諭 桂川 紗和

## またひとつ、ステップアップ 新しい生活へ

卒業をむかえた6年生のみなさん、  
進級をむかえた1年生から5年生の  
みなさん、おめでとうございます！  
時がたつのは本当に早いものですが、  
みなさんの成長にはおどろかされます。一人ひとり、1年前をふり  
かえると、いろいろな「おぼえたこと」「できるようになったこと」  
があるのではないのでしょうか。



4月からそれぞれ学年が上がり、6年生は中学校へ。新しいス  
テージで心も体もさらにステップアップし、成  
長していけることでしょう。そのためには、病  
気やけがをせず『元気』でいることがかせな  
い—あたりまえのようですが、ぜひ忘れないで  
ください。そして「病気になるために」「け  
がをしないために」どうすればよいか、この1  
年間、学んできたことを生活の中で思い出し、  
いかしてくださいね！



## 保護者の方へ ～「受診のお知らせ」再確認のお願い～

本年度も、感染症対策や熱中症対策をはじめ、お子さんの心身の健康  
や発育発達のための取り組みに多くのご協力・ご助言をいただきました。  
誠にありがとうございました。

さて、間もなく春休みとなります。新年度、進級・進学と新しい生活  
に入っていきますが、本年度の健康診断結果に基づいて配付した「受診  
のお知らせ」について、受診・治療の経過や結果のご連絡が確認でき  
ていないものがあります。

学校の健康診断はスクリーニングのため、医療機関の受診で最終的に  
『異常なし』となることもあります。内容をご確認のうえ、必要に  
応じて医師の診察・治療を受け、学校までご連絡くだされば幸いです。

とくに、むし歯など自然  
治癒が見込めない(難しい)  
疾病・異常、詳しい検査が  
必要とされた場合について  
は、なるべくお早めにお子  
さんを医療機関にお連れい  
ただければと思います。

